

No.13

下野市立石橋中学校



学校だより

※個人情報保護のため生徒氏名等は記載していません

学校教育ビジョン

未来をたくましく生き抜ける生徒の育成

キーワード「自立・創造・貢献」

スローガン

～生徒も先生も、自ら輝く学校～

令和8年1月23日(金)発行者 塩沢建樹

学校教育目標

- ・創造性豊かな生徒(知)
- ・心豊かな生徒(徳)
- ・社会に貢献できる生徒(体)

校訓

～より聴く より美しく より遅しく～

3rdステージ



1月8日(木)から3rdステージが始まりました。こども達は、久しぶりの登校でしたが、元気なあいさつと明るい表情でとても清々しい1日のスタートになりました。

開始にあたり「3rdステージは、よく0(ゼロ)学期と呼ばれるように来年度の準備期間でもあります。進学、進級などに向けて、しっかりと準備し、新しいステージで力を発揮することを期待しています。午年は、まっすぐ前へ進む力強さから、努力が実を結ぶ年とも言われます。『継続は力なり』目標に向かって、努力を継続して大きく飛躍することを期待しています。」と話しました。短いステージですが、どの学年もとても大切な時期です。ご家庭での温かい支援をよろしくお願いいたします。

石橋中校内美術展

12月9日(月)～
12月16日(月)に
こども達が制作した作品

品を展示して、生徒同士で鑑賞し合うとともに、教職員、保護者にも見てもらうことで制作活動の成果を披露する機会とする石橋中校内美術展を開催しました。今後も意欲的な制作活動を期待してください。

学校長賞一覧 (敬称略)

1-1	2-1	3-1
1-2	2-2	3-2
1-3	2-3	3-3
1-4	2-4	3-4
1-5	2-5	3-5
1-6		3-6



<生徒作品>

子どもなんでも発表会

12月17日(水)～12月21日(日)に石橋公民館において「第16回子どもなんでも発表会」が開催されました。本校から科学部の14組21名と個人で1名が出品しました。内容は様々なジャンルで質の高い内容だったり、楽しい内容だったり、参観者の方から「とても楽しく興味深い内容だ」とお褒めの言葉いただきました。来年度の展示も楽しみに思っています。



<展示物>

イルミネーション片付け

1月10日(土)と1月17日(土)にグリムの森イルミネーションの片付けを手

伝いました。美術部、男子ソフトテニス部、陸上競技部、柔道部、剣道部、ハンドボール部、男子バスケットボール部と各顧問の先生方と生徒ボランティアが地域の方に協力して行いました。来年度のイルミネーションもスムーズに準備ができるよう丁寧に作業を行いました。地域の方と交流しながらの作業で有意義な時間になりました。お世話になりました。



<アーチの片付け>

グリムの里新春書き初め会

本校から2名が参加しました。また、当日の会場片付けを野球部が手伝いました。

1月6日(火)に第48回グリムの里新春書きぞめ大会が大松山体育館で開催されて、



<参加者>

避難訓練

1月9日(金)に第3回避難訓練を実施しました。

今回は地震発生後、理科室から出火という設定で行いました。どの学年も真剣に取り組み、前回より短い避難時間でした。訓練後、「備えあれば憂いなし」日頃から家庭や学校で地震や火事などの災害が起きたときの備えをしてください。また、家族の方と避難経路、集合場所等について、確認するよう話しました。ご家庭でも災害対策について話題にしてください。



<避難の様子>

天平マラソン

1月12日(月)に市制施行20周年記念第20回下野市天平マラソン大会(通算52回目)が開催され、野球部が参加しました。

今回は、市制施行20周年記念大会ということでゲストランナーに元五輪選手の赤羽有紀子さんが参加しました。そして、多くの人が健脚を競っていました。参加された方、応援にいらした方お疲れ様でした。



<野球部>

学校給食週間

学校給食の意義や給食に対する感謝と食についての関心を高めることをねらいとして、文部科学省では、毎年、1月24日から30

日を全国学校給食週間と定めています。そのため本校では、1月19日(月)から27日(火)まで学校給食週間を実施しました。栄養教諭からは食育や学校給食についての話がありました。期間中の献立は、味めぐりとして、19日(月)が熊本県、20日(火)が北海道、21日(水)が栃木県、22日(木)が姉妹都市ドイツのディーツヘルツタール、23日(金)が青森県、26日(月)が中国、27日(火)が下野いっぽいdayなど、初めて食べる料理もあり、地域の特色を理解することができると思います。

また、昼の放送で給食に関する作文発表をしました。1月27日(火)には、給食調理員さんを招いて、給食集会と感謝の会を給食委員会を中心に行う予定です。栄養教諭さん、給食調理員さん、毎日おいしい給食をありがとうございます。

作文発表者(敬称略)

3-1	3-4		
3-2	3-5		
3-3	3-6	2-4	



<標語の展示>



<作文発表>

3年生期末テスト

1月23日(金)に3年生は、中学校最後の定期テストである後期期末テストを行います。日頃の努力の成果を発揮して、力を出し切ることを期待しています。また、1、2

年生の後期期末テストは、2月16日(月)、17日(火)に行います。計画的に準備を進めてもらえればと思います。ご家庭でも励ましをお願いいたします。

学校だよりや各種たより等を学校のホームページに掲載しておりますので、ぜひご覧ください。右のQRコードをカメラで読み込んでご覧ください。

URL http://www.school.shimotsuke.ed.jp/j_school/ishityu/index.html

